

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn von Els Poblets

ich wende mich an Sie mit einer wichtigen Bitte und einem Aufruf zum Handeln. Am 28. Mai haben wir die Möglichkeit, etwas zu bewegen und zur Verbesserung unserer geliebten Stadt beizutragen. An diesem Tag ist es entscheidend, dass jeder von uns von seinem Wahlrecht Gebrauch macht.

Unsere aktive Teilnahme am Wahlprozess ist von grundlegender Bedeutung für die Gestaltung der Zukunft von Els Poblets. Jede Stimme zählt und ist eine Stimme, die dazu beiträgt, einen besseren Ort für alle zu schaffen. Es ist eine staatsbürgerliche Verantwortung, die wir nicht auf die leichte Schulter nehmen dürfen.

In unseren Händen liegt die Möglichkeit, diejenigen zu wählen, die unsere Stadt leiten werden, diejenigen, die Entscheidungen treffen werden, die unser Leben und das der kommenden Generationen direkt beeinflussen werden. Wir müssen uns mit den Vorschlägen und der Erfolgsbilanz der Kandidaten auseinandersetzen und diejenigen wählen, die unsere Werte und Bestrebungen am besten vertreten. Unterschätzen wir nicht die Macht, die wir haben, wenn wir uns für eine gemeinsame Sache einsetzen. Gemeinsam können wir einen positiven Wandel herbeiführen, die Infrastruktur verbessern, die wirtschaftliche Entwicklung vorantreiben und eine Politik fördern, die allen Menschen zugute kommt.

Mir ist klar, dass es manchmal so aussieht, als ob unsere Stimmen keinen großen Unterschied machen, aber ich möchte Sie daran erinnern, dass die Summe aller einzelnen Stimmen und Entscheidungen einen erheblichen Einfluss haben kann. Es ist unsere Pflicht, aktiv an der Gestaltung unserer eigenen Zukunft mitzuwirken. Lassen wir nicht zu, dass Apathie oder Gleichgültigkeit uns von diesem wichtigen demokratischen Prozess abhalten. Bringen wir unsere Meinung und unsere Hoffnungen zum Ausdruck, indem wir wählen gehen. Lassen Sie uns allen zeigen, dass wir ein engagierte Gemeinde sind, das bereit ist, für das Gemeinwohl zu kämpfen.

Ich lade Sie ein, sich über die Kandidaten zu informieren und sie kennenzulernen, mit Nachbarn und Freunden zu diskutieren und am Wahltag eine fundierte Entscheidung zu treffen. Jetzt ist es an der Zeit, den Wandel voranzutreiben und gemeinsam für eine wohlhabende und gerechte Zukunft zu kämpfen.

Denken Sie daran, dass die Macht in unseren Händen liegt. Unser Gemeinde braucht uns, und der 28. Mai ist die perfekte Gelegenheit, um unserer Stimme Gehör zu verschaffen. Gehen wir wählen und beteiligen wir uns aktiv am Wahlprozess. Gemeinsam können wir etwas bewirken und eine noch bessere Gemeinde aufbauen.

Ich danke Ihnen für Ihre Aufmerksamkeit und dafür, dass Sie Teil dieser Gemeinschaft sind. Ich freue mich darauf, Sie alle am 28. Mai an der Wahlurne zu sehen.

